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- Al Presidente del Consiglio Comunale 

Dott. Giovanni Vurchio 

- Al Sindaco 

Avv. Giovanna Bruno 

- Agli Assessori al ramo 

 

Inviata a mezzo pec agli indirizzi: protocollo@cert.comune.andria.bt.it; 
presidenza.consiglio@cert.comune.andria.bt.it e sindaco@cert.comune.andria.bt.it 

 

Oggetto: INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA, ai sensi dell’art. 5 del 
Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale approvato con delibera del 
Commissario straordinario n. 51 del 16 settembre 2020 – Attivazione punti di facilitazione.  

La sottoscritta, Avv. Donatella Fracchiolla, C.F.: FRCDTL82H45A285O, con studio in Andria, 
V.le Roma 2/D, nella propria qualità di Consigliere Comunale eletto nelle liste di Forza Italia, 
nonché Capogruppo, 

premesso che: 

- durante il Consiglio Comunale tenutosi in data 7 novembre 2023, tra i punti all’odg, al 
numero 3, vi era la: “Variazione d’urgenza al bilancio di previsione finanziario 2023/2025 
– Ratifica della Deliberazione di Giunta Comunale n. 168 in data 09-10-2023 (Prot. 
0087652 del 16-102023); 

- quest’ultima Deliberazione di Giunta prevede che: “Vista la nota prot. 83386 del 3/10/2023 
con la quale il settore Servizi Sociali, Demografici, Educativi evidenzia l’urgenza della 
variazione richiesta con nota prot. 77118/2023, atteso che l’art 9.4 del predetto avviso 
regionale stabilisce che i punti di facilitazione individuati dovranno essere attivati a pena 
di inammissibilità della candidatura o successiva revoca del finanziamento, entro e non 
oltre il 31/10/2023”; 

- tra i 144 punti di facilitazione della Puglia, ce ne sono 4 nella Città di Andria presso: Ufficio 
Tributi, Bibliteca Comunale; Palazzo Città e San Valentino; 

- di questi, secondo verifiche effettuate personalmente, nessuno risulta attivato entro la data 
del 31 ottobre, prevista come limite per la perdita del finanziamento di Euro 160mila; 
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- alla relativa domanda posta in Consiglio Comunale dalla sottoscritta, rispondeva l’Ufficio, 
nella persona della neo Dirigente, Dott.ssa Turturo, la quale riferiva quanto riportato nel 
verbale allegato. In particolare, ella faceva riferimento ad una non ben precisata Determina 
non allegata e non messa a disposizione dei Consiglieri e asseriva che i punti erano stati 
“aggiudicati” entro i termini; 

- tuttavia, secondo quanto riportato della Delibera di Giunta sopra indicata, il termine del 31 
ottobre, quale termine ultimo per la perdita del finanziamento di Euro 160mila, parla 
espressamente di “attivazione” dei punti di facilitazione e non solo di mera “aggiudicazione” 
degli stessi. 

alla luce di tutto quanto sopra premesso, con la presente, si  

INTERROGA CON RISPOSTA IN AULA 

il Sindaco, gli Assessori al ramo e l’amministrazione tutta sul seguente punto: 

- Determina cui il Dirigente si riferisce; 

- mancata attivazione punti facilitazione nei termini e perdita del finanziamento. 

Andria, 23 novembre 2023 

Il Consigliere Comunale Capogruppo FI Avv. Donatella Fracchiolla 

 

 


